

HALLO

Trudering | Riem | Haar | Grasbrunn

Hans-Pinsel-Str. 9b · 85540 Haar/München · Telefon (089) 462 33 55 · info@hallo-verlag.de
Gesamtauflage (Mi. u. Sa.) 317.440 · Trudering-Riem-Haar-Grasbrunn 39.379

MESSESTADT

Gebäude mit langer Geschichte

Anlässlich der Ferienausschusssitzung des Truderinger Bezirksausschusses im Kopfbau gab der Initiator von „Kopfbaut“ eine Führung durch die Geschichte des Riemer Flughafens. Viele freuen sich darüber, dass die alte Kassenhalle des Flughafens wieder für eine ganzjährige Nutzung zur Verfügung stehen soll. Doch dabei sollte der Blick in eine teils dunkle Vergangenheit nicht vergessen werden. **Seiten 4/5**



Seit einiger Zeit fährt das Ma-Ma-Mobil von Markus Stopp (r.) durch Haar. Auch für Senioren, für die Mobilität eine echte Herausforderung darstellt, ist die Rikscha eine gute Alternative. Bewohner des Maria Stadler Hauses konnten sich davon schon überzeugen – und waren von dem Angebot begeistert. In den kommenden Tagen gibt es in Haar und Trudering gleich eine doppelte Möglichkeit, den Service kostenlos zu testen. Mehr auf Seite 8 **Foto: mh**

Das Ma-Ma-Mobil aus Gronsdorf

Eine Rikscha, auch für ältere Generationen

HAAR Mobilität in Haar hat viele Gesichter. Ein noch weniger bekanntes ist das von Markus Stopp mit seinem Ma-Ma-Mobil aus Gronsdorf. Dass Ziele für die ältere Generation auch per Fahrrad erreichbar sind, stellte er vor Kurzem einer munteren Schar von Bewohnern des „Wohnen mit Service“ beim Maria Stadler Haus vor und lud sie kostenlos zu einer Probefahrt auf seiner Radrikscha ein. Das Ma-Ma-Mobil stand nicht lange alleine vor dem Gebäude, immer mehr Fahrtwillige kamen – obwohl es leicht nieselte.

„Ist aber eh besser und nicht mehr so heiß“, meinte einer der Senioren und inspizierte sogleich die Regenabdeckung, die fast kompletten Regenschutz bietet. Die ersten Mutigen, Helga Laudien und Fritz Ebhardt, machten sich auch gleich auf den Weg. „Ja ist denn heute schon Weihnachten, dass wir so verwöhnt werden“, vernahm man von der noch wartenden Ingrid Kempf. Nach ein paar Minuten kamen sie wieder zum Haus geradelt und die Passagiere strahlten. „Schön ist das! Aber ein bisschen windig ist

es schon“, meinte Helga Laudien, die nach den heißen Tagen der letzten Woche mit so viel frischem Wind nicht gerechnet hatte. Auch Fritz Ebhardt hat diese Fahrt sichtlich genossen. Die zweite Partie unternahm dann das Ehepaar Gerstmeier. Frau Gerstmeier ist schon ein bisschen gehbehindert, doch auch das ist kein Hindernis. Mit einer kleinen Stufe als Einstiegshilfe und ein bisschen anpackender Hilfe von Markus Stopp saß auch sie ohne jede Probleme kurzer Hand neben ihrem Mann in der Rikscha.

Wer das Ma-Ma-Mobil auch mal ausprobieren will, kann am Donnerstag, 3. September, auf dem Haarer Wochenmarkt zusteigen. 15 Minuten Fahrtzeit kosten als Spezialtarif für zwei Personen einen „Haarer Zehner“. Auch bei der Radtour vom Truderinger Kulturkreis am Samstag, 5. September, können auch noch zwei Menschen mit Mobilitätseinschränkung oder Gehbehinderung kostenlos teilnehmen. Bitte direkt bei Markus Stopp anmelden unter Telefon 0170/3012011 oder auf www.ma-ma-mobil.net.

